



# きりんぐみだより11月

## 秋の楽しみいろいろ

先月は月半ばのあそぶ会に始まり、月末にはハロウィンとイベント続きの子どもたち。過ごしやすい気候の中、戸外での活動も増えています。

夏から秋への季節の移ろいに気づき、「今日はちょっと暑い」「今日は涼しいから長袖にした」など話しています。

初めてのバス遠足をとっても楽しみにしていますが、無事、おもは掘れるのでしょうか…楽しみにしててください。

また、先月は保育参観週間がありました。ベアーズでは1年中、保育参観を受けられています。先日参加できなかった方もご希望がございましたら、いつでもお声かけください。お待ちしております。

### 11月の行事予定

- 1日(金) いもほりバス遠足
- 6日(火) 幼児身体測定
- 12日(火) 避難訓練
- 21日(木) 全園児健診
- 29日(金) 歯科健康教育 15:30~ (歯ブラシのご持参お願いいたします)
- 7日&14日&21日&28日(木) えいごであそぼう

### 今月のねらい

- 気温の変化に応じた生活の仕方を身につける
- 友達と一緒にルールを守ってあそぶことの楽しさや難しさを知る
- 身の回りに様々な仕事があることを知り、調べたり、興味をもったりする

### ♪ 今月のうた ♪

幼児：とんぼのめがね  
クラス：やまのおんがくか



### 秋を感じる子どもたち



過ごしやすい季節になり、戸外での活動が活発になってきました。公園の中で見つける虫、草花、木の実…「みてみて!」と友達や大人に知らせ、みんなで観察しています。

先日は、カマキリを見つけて大さわぎ。捕まえようとしてますが、なかなか捕まえられず…。「捕まえられるよ!」と言って捕まえた友達にみんなで「すご〜い!」と拍手が送られていました。笑

様々な発見を友達や大人と共有しながら過ごしています。そんな日々の小さな発見を通して、大人の助けを借りながら友達同士の世界を広げ、友達に認められると嬉しい、楽しい、難しいなどいろいろな気持ちを経験して欲しいなと思います。



これは  
なんの実かな?



カマキリ  
発見!!

